

vol.
1149

2017-2018
MEETING

CLUB NEWS

2017-2018年度国際ロータリーテーマ／ロータリー：変化をもたらす

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「山形中央ロータリークラブのこれまでの伝統文化を尊重して、地域の若者とともに、ちょっと社会奉仕」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 奥山 宏	■職業奉仕 斎藤 真	■副幹事 本間 雅之
■会長エレクト 中川 清美	■社会奉仕 朝倉 克尚	■会計 本間 雅之
■副会長 伊藤 和子	■青少年奉仕 阿部 美春	■S A A 今野久仁正
■直前会長 小泉 俊哉	■国際奉仕 新沼 悟	国際ロータリー会長 アン・H.ラスナー(オーストラリア) 第2800地区ガバナー 鈴木 一作(寒河江)
■クラブ管理運営 玉ノ井憲史	■幹事 石山 徳昭	第5ブロックガバナー補佐 須藤 吉実(山形イギング)

◆日時／2018.3.13.12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我等の生業

会長挨拶



今日は、ゲストスピーカーのためでしょうか、会場がゴージャスです。私も緊張しています。今も花形産業の広告代理店のお話を聞けるとは楽しみであります。

今年度は、鈴木ガバナーのご指導の下、R I 会長賞を目指すべくクラブ運営を進めてきました。ここに来て、状況を確認すると、達成までほど遠く愕然とする思いです。中央ロータリークラブが、弱いとされてきた部門が足を引っ張っているようです。1つに、寄付が集まりにくい。2つに对外的な奉仕活動が低調であると言う事です。寄付については、深瀬さんも、小林さんも良くやってくださいましたが、まだ不足のようです。もっと深堀する必要性を感じます。対外的なボランティアに関しても、ふれあい芋煮会、植樹だけでは、足りないようです。

張っているようです。1つに、寄付が集まりにくい。2つに对外的な奉仕活動が低調であると言う事です。寄付については、深瀬さんも、小林さんも良くやってくださいましたが、まだ不足のようです。もっと深堀する必要性を感じます。対外的なボランティアに関しても、ふれあい芋煮会、植樹だけでは、足りないようです。

先日の理事会で、やれるだけやりましょうと言う力強いお言葉を頂きました。皆様にもう少し協力をお願いする事になります。お忙しいと思いますが、最後まで宜しくお願いします。



奥山 宏・石山徳昭・玉ノ井憲史・本間雅之／入会してもう2回も卓話。

ぜひシリーズでまたお願いします。相川さんありがとうございます。

相川博昭／つたない卓話で申し訳ありませんでした。

斎藤 真／相川さんすばらしい話ありがとうございました。



お知らせ

とき：6月2日(土)10時30分
～3日(日)12時

ところ：田代地区多目的交流館学びの里TASSHO

(旧寒河江市立田代小学校)

参加対象：18～30歳前後の若者男女 ロータークラブ会員

登録料：一人 5,000円

内容：次世代を担うリーダーシップ研修

締切日：4月16日

3.17 地区合同セミナー

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	41名	—	21名	—
修正出席	41名	32名	30名	93.75%
他クラブでマークアップされた会員	(山形東) 金子昌弘			



会員卓話 創業者の話 第一弾

(株)サム・コミュニケーションズ 代表取締役 相川博昭 会員

昭和 35 年 福島県郡山市生まれ
昭和 54 年 福島県立安積高等学校卒業
昭和 58 年 日本大学経済学部経済学科卒業
昭和 58 年 株式会社創通エージェンシー入社
昭和 59 年 中央宣興株式会社入社
平成 1 年 株式会社アド・山形 (元ジェイピー)
平成 13 年 株式会社サム・コミュニケーションズ設立
現在に至る

高校時代

プロ野球にあこがれ野球一筋。
のはすが、学力低迷、おまけに膝の故障で
早々と夢を断念・・・いまだに後悔中。



日大広研時代

元々興味すらなかった広告。
広告研究会に女子が多い事から入会
広告の奥深さと面白みにはまってしまった
CF (コマーシャルフェイルム) 制作に没頭。

創通エージェンシー時代

どうしても入りたかった広告業界。
あこがれの銀座勤め・・・超多忙の日々。
あのガンダムとの出会い！！

中央宣興株式会社 時代

多種、多様な経験・・・アドマンになった様な。
総理府 (現内閣府)・東京電力・原発
日本電気 日本中央競馬会等 多数担当。

アド・山形 (ジェイピー) 時代

山形デビュー、広告業界の違いに戸惑いながら、
業界らしさを演出。
地方の広告のあり方を学んだ。
人のつながりの重要性。

2010 年 (平成 13 年)
株式会社サム・コミュニケーションズ設立

とてもとても景気が悪いこの時期会社設立
何でもかんでも自分でしなければ生きていけない
こまった、こまった！

何故広告会社なのか？

それしか出来ないからです。

何故 SAM のか？

もともと S さんと私と M さんで興していた SAM が空いていたから。

実に安直です。

山形中央ロータリークラブ

クラブ会報

vol.
11502017-2018
MEETING

CLUB NEWS

2017-2018年度国際ロータリーテーマ／ロータリー：変化をもたらす

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック 山形中央ロータリークラブ 「山形中央ロータリークラブのこれまでの伝統文化を尊重して、地域の若者とともに、ちょっと社会奉仕」

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 奥山 宏	■職業奉仕 斎藤 真	■副幹事本間 雅之
■会長エレクト 中川 清美	■社会奉仕 朝倉 克尚	■会計本間 雅之
■副会長 伊藤 和子	■青少年奉仕 阿部 美春	■S A A 今野久仁正
■直前会長 小泉 俊哉	■国際奉仕 新沼 悟	国際ロータリー会長 アン・H.ライスリー(オーストラリア) 第2800地区ガバナー 鈴木 一作(寒河江)
■クラブ管理運営 玉ノ井憲史	■幹事 石山 徳昭	第5ブロックガバナー補佐 須藤 吉実(山形イギング)

◆日時／2018.3.27.12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我等の生業

会長挨拶



25日の日曜日に、メンバーの間
香川さんの伝承の匠知事表彰のお
祝いが有りました。年度末にもか
かわらず、多くのメンバーにご出
席頂き有難うございました。久し
ぶりに、暖かい心地よい会でした。
涙あり、笑いあり歌ありで、中川
ワールドでした。どんなものでも中川さんの世界に代え
てしまう、中川さん的人柄を感じました。これからも、中

川さんに負けずに精進したいものだと思います。

3月21日は何の日でしょう。春分の日です。いや我々
にとってもっと大切な日です。クラブ創立の日です。25
年が経ちました。チャーターメンバー14名いらっしゃ
います。メンバーの一人と、お話しすることが出来ま
した。25年前の煮えたぎる情熱を語り、これからの夢を熱
く語っていました。我々も負けておれません、諸先輩
と共に精進していきましょう。

ニコニコ・ 情報

奥山 宏・石山徳昭／中川エレクト伝継の匠受賞お
めでとうございます。桜の時期が近くなっています。
4月10日の清掃ボランティアへの参加をよろしく
お願いします。

佐藤登美子／本日は漆山さんの話を楽しみに、久し
ぶりに出席しました。もう少しロータリー活動を樂
しみます。皆様よろしく！

お知らせ

4/10(火) 例会終了後、清掃ボランティアに参加をお願いします。

斎藤 真／漆山さんすばらしい話、十分伝わりました。

中川清美／先月は、私事の祝賀会にご出席大変あり
がとうございました。又、記念品などもいただきあり
がとうございます。無事終りほっとした気持です。今
後共精進してまいります。

板垣喜代志／出番の多い漆山さんにガンバレニコ
ニコです。また、奥山・石山会長幹事もう3ヶ月です
ね。ラストスパートです。思い出の残る行事を…

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	41名	—	23名	—
修正出席	41名	33名	30名	90.91%
他クラブでマークアップされた会員	(山形) 横川恵三 (山形西) 長谷川淳 横川恵三 (イブニング) 長谷川淳			



会員卓話 創業者的话 第2弾

創業時を語る On your mark! Get set! Go!

イベントプロデュース・ガツツ 代表取締役 漆山芳弘 会員

皆さん! こんにちは!

春を告げる花といえば桜ですが、実は今日3月27日は「さくらの日」だそうです。卓話「創業時を語る」日…さて、どのようなお話をしたら良いのか思案をめぐらせていたら「さくらの日」当日を迎えてしました。(笑)

あー！ 思い出します！ キラキラと満開に咲いた桜を背景に、少し大きめの真新しいスーツを着て撮った記念写真。学生時代、遊び仲間とよく語り合ったこと。俺たちが還暦を迎えた時、世の中はどうなっているんだろう？ 手塚マンガのような世界で、きっと車が空を飛んでいるんだろうなーなんて、コーラとカップヌードルを回し食いしながら、俺たちの未来は凄いぜーって語りっていました。でも、内心はガタガタ震えていました。大人社会が怖かったんですね。

「若い頃の苦労は買ってでもしろ」と先輩からよく鍛えられました…そんな私も、もう58歳。まさか経営者になるとは…今年で創業27年目…設立なんて簡単と思っていたら、カタカナ社名でイベント業なんて聞きなれない怪しい業務内容が先行したのか？ 法務局に行けば該当する業種なし、ハローワークに行けば、応募する人は居ないと思うよ！ とのお言葉を頂戴致しました。素人申請だったので、内容が意味不明ハチャメチャだったんでしょうね。商売繁盛の願いを込めて、未広がりの8月に会社設立を目指していたのですが、9月の設立になっちゃいましたね。(笑)

創業時は、漆山だいじょうぶなんだがあーのお言葉を添えられて応援？ してくれるお客様に沢山恵まれてのスタートとなりました。まさに、この時こそ仕事を発注してくれるお客様の期待に応えるんだ！ 喜んでもらおう！ 邁進あるのみだ！ 設立し社長となれば、

すべての責任は…自分。身体が武者震いしました。頑張れば、報われる！ の想いで、一心不乱に働きましたぁ！ (おかげで、尿管結石、帯状疱疹・脳梗塞にもなりました)

創業27年、今も目に焼き付いている出来事は沢山ありますが、「創業時を語る」と、また皆さんに心配をお掛けするので、お題から話を変えます。

実は、また、大病を患い長期入院してしまいました。今夜がヤマだ！！ と云うのに何故か、自分の命のことよりも承っていた仕事ばかりを案じ、うわごとながら意識あるうちに伝えようと必死でした。自分が、頑張れば、報われる！ の想いで、一心不乱に働いてきた証し、決して無駄に後悔したくなかったんだと、今になって思います。

以上

もう、時代は少子高齢化から超少子高齢化に突入しているんだ。ならば、歳を重ね生きてきた証しに、そんなには遠くない自身の5年後・10年後の未来を創造して生きてやろう！ 歳をとり健康の事、リタイアの事など話すことより、これからの中を創造しよう！ これからは 超少子高齢化！ 自分自身も会社も未来に向けて何ができるんだ！

今日は、「さくらの日」

酒を片手に、過去を振り返りヨダレを垂らしているうちに、きっと車は空を飛んでいるに違いない！

今日は、「さくらの日」！

酒も煙草も、嗜まない新社会人が駆け足でスタートを切ってくる！

On your mark ! Get set! Go! 頑張れば報われる！一心不乱に働くぞ！

近隣クラブ例会案内

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
山形西 大沼デパート	山形南 ホテルキャッスル	山形 山形グランドホテル	山形北 山形グランドホテル	山形東 ホテルキャッスル
中山 ひまわり館	山辺 料亭さ津き	月岡ホテル	江戸川 ハーヴィング	天童 渥美の湯
天童 西 ホテル王将	寒河江さくらんぼ ホテルシンフォニー	天童 東 天童ホテル	天童 渥美の湯	
山形イブニング パレスグランデール				

※欠席したらマークアップ、マークアップしたら出席委員長までご連絡下さい。